



MENDIKBUD USUL PENGAWAS DITARIK PUSAT
Butuh Koordinasi dan Sinkronisasi Menyeluruh

YOGYA (KR) - Keberadaan pengawas dan kepala sekolah memiliki peran cukup penting dalam pengelolaan layanan pendidikan. Oleh karena itu proses rekrutmen dan peningkatan kualitas kinerja pengawas maupun kepala sekolah harus selalu dikuatkan. Kendati demikian, usulan Kemendikbud agar pengawas dan kepala sekolah ditarik pusat, tetap perlu mempertimbangkan dampak positif dan negatifnya.

Usulan Mendikbud agar pengelolaan kepala sekolah dan pengawas ditarik ke pusat memiliki dampak positif dan negatif. Dampak positifnya, proses rekrutmen maupun penataan dapat terbebas dari unsur politis dan subyektivitas yang kadang sering terjadi. Adapun dampak negatif yang mungkin akan muncul adalah adanya potensi tumpang tindih kewenangan antara pusat dan daerah, serta cakupan yang terlalu luas," kata Kepala SMAN 8 Yogyakarta, Rudy Prakanto MEng di ruang kerjanya, Kamis (10/10).

Rudy mengungkapkan, sebelum kebijakan tersebut nantinya benar-benar dilakukan, perlu adanya koordinasi dan sinkronisasi dari berbagai sisi yang menyeluruh, antara pusat dan daerah. Sehingga tidak menimbulkan permasalahan baru di dunia Pendidikan. Karena proses pengelolaan pendidikan harus menjadi kepedulian semua pihak untuk menyiapkan generasi masa depan Indonesia menjadi lebih baik.

"Perlu kajian mendalam dengan data dan fakta yang komprehensif sebelum diambil kebijakan yang akan mempengaruhi kualitas pendidikan secara menyeluruh," ujarnya.

Terpisah, Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Mendikbud), Muhadjir Effendy mengatakan, pengawas dan kepala sekolah dituntut memiliki kualifikasi dan kompetensi yang mumpuni, sehingga pengangkatannya juga harus dilakukan secara selektif. Oleh karena itu Mendikbud mengusulkan Kepala Sekolah dan pengawas ditarik ke pusat. Saat ini Kemendikbud sedang melakukan proses perubahan peran dan fungsi dari pengawas sekolah dan kepala sekolah. Ke depan jabatan kepala sekolah dan pengawas sekolah merupakan pola karier. "Guru bila bagus bisa jadi kepala sekolah, kepala sekolah bila bagus bisa jadi pengawas," ujar Mendikbud.

Menurut Mendikbud, pentingnya peran kepala sekolah dan pengawas, membuat dirinya semakin yakin bahwa reformasi di sekolah tidak akan terjadi jika kepala sekolah dan pengawas belum dibenahi.

Untuk itulah, pemerintah daerah dituntut agar berani menciptakan pemerintahan yang bersih, termasuk dalam pengangkatan kepala sekolah dan pengawas sekolah yang harus berdasarkan kompetensi, bukan karena dipengaruhi kepentingan politik.

(Ria/Ati)-c

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005